

VereinsausFLUG nach USEDOM 8. bis 10. September 2017

Resumee der Teilnehmer: Es war einfach grandios!

Die Beteiligung an dem von Peter Russmann und seinem Team vorbereiteten Ausflug auf die Insel Usedom war trotz widriger Wettervorhersagen einfach super. So waren wir mit 21 Personen und 11 Flugzeugen in Heringsdorf gelandet. Schon am Vormittag kamen die ersten Piloten aus Aschaffenburg an. Unter VFR-Bedingungen war der Flug mit komfortablem Rückenwind leicht zu meistern. Allerdings war die Landung mit Seitenwind sportlich, gelang aber allen (bei ca. 2300 m Bahn) problemlos.

Nach einem Aufenthalt am Hangar 10 und Besichtigung des dortigen Museums (www.hangar10.de) ging es am Abend auf die Seebücke in Ahlbeck zum gemeinsamen Abendessen. Wer wollte, konnte dort bei Livemusik sein Tanzbein schwingen – dieses Angebot hat aber keiner von uns wahrgenommen..

Am Samstag wurde als Alternative zum Strandspaziergang für die „Fußkranken“ (wobei ich vermute, dass diese Gruppe mehr gelaufen ist als ich) eine Fahrt mit der Usedomer Bäderbahn nach Peenemünde samt Besichtigung des dortigen Historisch-Technischen Museums organisiert. Klaus Schlagmüller übernahm die Reiseleitung und fuhr mit rund der Hälfte der Gruppe nach Peenemünde.

Zum Samstagnachmittag kam auch die Sonne wieder hinter den Wolken hervor. Nach einem Strandbesuch trafen wir uns am Abend bei „Alex – Fisch und Steaks“ unterm Schirm zum Essen und Trinken.

Am Sonntag stand der Rückflug an. Wegen des Gegenwinds und der unterschiedlichen Leistungen der Flugzeuge wurde die Startzeit individuell gewählt. Deshalb konnte eine Gruppe am Sonntag noch den Strand besuchen und die Sonne genießen.

Zwei Taxen brachten uns zum Flugplatz gefahren. Bei hervorragendem Wetter flogen alle wieder auf unterschiedlichen Routen, teils mit Zwischenlandungen, zurück. Am Abend waren alle gesund zurückgekehrt.

Für die fabelhafte Organisation dürfen wir uns bei dem Team rund um Peter und besonders bei Peter herzlich bedanken!

Wir würden uns außerordentlich freuen, auch zukünftig wieder tolle Ausflüge anbieten und mit guter Beteiligung durchführen zu können.

Thomas Wechs

